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第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（20006：ホワイトスペースにおける新たなブロードバンドアクセスの実現に向

けた周波数高度利用技術の研究開発） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 0 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 1 件 

 

 

【主なご意見】 

○研究開発目標を見直し、さらに高いレベルでの実現を目指すべきである。 


